
Anwesende: Jil Louise Bierkämper, Diaga Müller, Alexander Kranich, Iven Timreck, Desiree 
Steimer  


Teilnehmer*innen: 5

Stimmberechtigte: 5


Berlin den 02. Februar 2022 

Start: 17:02


TOP 1: Annahme des letzten Protokolls 

• Protokoll einstimmig angenommen 

TOP 2: Gremien und Haushalt 

FRIV:  

• 19. Januar 2022

• Keiner Anwesend

• Nächste FRIV ist Präsidiums-FRIV und findet entweder am 16. oder 23. Februar 2022 

statt 

STaMPF: 

• 31. Januar 2022

• Pragya und Diaga waren da

• Hannah hört zum 1. Februar als RSA auf, der Prozess für die erneute Ausschreibung der 

Stelle läuft

• Bis dahin werden die Fachschaften das STaMPF nach Bedarf selbst ausrichten, das 

nächste Treffen organisiert Pascal (Info) Anfang/ Mitte April 


TOP 3: Evaluation Bachelorinfoveranstaltung 

• Fragebogen zur Evaluation (3 Fragen) auf Moodle, 5 Leute haben an der Evaluation 
teilgenommen


Positives Feedback: 

• Positive Impulse für BAs konnten gesetzt werden

• Möglichkeit zur Verknüpfung von Studierenden und AKs/ Möglichkeit zur Vorstellung der 

AKs wurde als positiv wahrgenommen

• Möglichkeit zum Nachlesen der Präsentationen/ vorgestellten Informationen

• Planung war gut und Zeitrahmen für die Vorstellungen war ausreichend


Verbesserungsvorschläge: 

• Pause in der Mitte

• Sortierung der Vorträge nach Fachbereich

• Generelle Einführung für die Durchführung der BA am Anfang wäre hilfreich

• Mehr Moderation

• Videoaufzeichnung 


TOP 4: Erstitüten Sommersemester 

• Es wäre sinnvoll, für die Erstis (Kombibachelor) im SoSe22 in irgendeiner Form eine 
Einführungsveranstaltung durchzuführen


• Marit plant eine digitale Veranstaltung, würde diese aber bei Bedarf auch in Präsenz 
machen (in der Woche vom 04.04. - 08.04)




• Dem könnten wir uns mit einer Vorstellung/ Campustour anschließen (Jil und Diaga 
können in diesem Zeitraum


• Es müssen neue Goodies und Beutel bestellt werden, u.U. können, vor allem die 
Beutel, auch schon in größerer Stückzahl vorbestellt werden, so dass zum Start des 
WS22/23 darauf zurückgegriffen werden kann


TOP 5: Sonstiges 

• Desi, Jil, Felix und Alexander haben den Grill geputzt ❤ 

• Die Angebotenen Kittel wurden schon von der FU abgeholt, man könnte aber 

überlegen zum Wintersemester trotzdem einen Kittelverkauf zu organisieren 

• Für das Büro können Pflanzen beschafft werden (entweder Kunstpflanzen oder sehr 

robuste Pflanzen die man nicht so leicht umbringen kann!!!) dafür stehen nicht mehr als 
50€ zur Verfügung


• Alexander hat noch Übertöne zuhause und könnte diese bei Bedarf vorbeibringen, 
Desi hat vielleicht auch noch einen kleinen Topf


Sitzungsende: 17:26

Nächste Sitzung: 16.02.2022


Protokoll: Diaga Margarete Müller

 


